

Pressemitteilung

15. April 2024

Rede auf dem Internationalen Tag des Gewissens in Genf

Jörg Schäfer fordert zum Handeln für eine nachhaltige Zukunft auf

CEO präsentiert das Projekt TreeCycle of Life¹ vor Vertretern von UN und UNESCO

Anlässlich des diesjährigen „Internationalen Tags des Gewissens“ hielt Jörg Schäfer, CEO der Schweizer Global TREE Project AG, eine inspirierende Rede in Genf und rief darin zu einem Umdenken und zu konkreten Maßnahmen zum Schutz der Umwelt auf.

Jörg Schäfer betonte darin die Bedeutung von Lösungen für reale Probleme und wies darauf hin, dass Angst oft genutzt dazu werde, um Menschen zu manipulieren: „Ein gutes Gewissen zu haben, bedeutet für mich, Lösungen für echte Probleme zu finden – als Vater und Verantwortungsträger.“

So präsentierte Schäfer alarmierende Fakten zur Abholzung und der Zerstörung von Urwäldern: „Jede Minute geht uns eine Fläche in der Größe von rund 10 Fußballfeldern verloren!“ Er forderte mehr innovative Alternativen wie beispielsweise den „TreeCycle of Life“, ein dynamisches Aufforstungsprojekt seines Unternehmens in Paraguay, um den steigenden Holzbedarf der Menschheit zu decken. Schäfer unterstrich die Rolle der Wirtschaft beim Umweltschutz und schlug vor, dass Unternehmen in reale Aufforstungsprojekte investieren sollten, ähnlich wie es auch Apple jetzt mit 100.000 Hektar in Paraguay tut. Er betonte die Dringlichkeit konkreten Handelns: „Wir brauchen sofortiges und konkretes Handeln eines jeden Einzelnen. Denn mit jedem gepflanzten Baum auf Plantagen retten wir einen Baum im Urwald.“

TreeCycle of Life – eine Lösung für ein echtes Problem

Das TreeCycle of Life-Projekt, das Schäfer vorstellte, ermöglicht es jedem, sich aktiv im Umweltschutz zu engagieren: „Unser Projekt ist so konzipiert, dass sich jeder Mensch auf der Welt daran beteiligen kann.“ Um das Aufforstungsprojekt weltweit bekannt zu machen, pflanzte die GTP AG das größte Logo der Welt, das TreeCycle-Logo in Paraguay: mit 218.000 Bäumen auf rund 40 Hektar. Dieses Logo spart allein 5.000 Tonnen CO₂ pro Jahr ein und steht seit dem 6. November 2023 im Guinness Buch der Rekorde. Interessierte können es auf Google Earth unter dem Namen „TreeCycle of Life“ finden.

¹ „TreeCycle of Life“ ist eine eingetragene Marke der Global TREE Project AG.

Pressemitteilung

15. April 2024

Jörg Schäfer schloss mit einem Appell zum Handeln: „Jetzt liegt es an jedem Einzelnen von uns ins Tun und ins Handeln zu kommen. Egal, ob als Privatperson oder als Unternehmer.“

Hintergrundinformationen

Internationaler Tag des Gewissens

Die hybride Veranstaltung im schweizerischen Genf im Jahr 2024 ist mittlerweile die fünfte in diesem Format. Sie geht zurück auf eine verabschiedete Resolution der UN-Generalversammlung aus dem Jahr 2019 und soll an die Bedeutung des menschlichen Gewissens erinnern. Unter den Teilnehmern im UN-Palais des Nations waren der Genfer Bürgermeister Alfonso Gomez sowie Vertreter der UN und der UNESCO. Die Veranstaltung brachte Naturwissenschaftler, Vertreter traditioneller Praktiken, Experten für Nachhaltigkeit, Friedensaktivisten, Künstler, Schriftsteller, Meditierende und junge globale Changemaker zusammen.

Für weitere Informationen über das Projekt „TreeCycle of Life“, über die Global Tree Project AG und Jörg Schäfers Vision für eine nachhaltige Zukunft besuchen Sie unsere Website.

Links

Texte/Bildmaterial	https://treecycle.ch/presse
Google Maps	https://maps.app.goo.gl/sXsiZGJqboKJoc197
Projekt	https://treecycle.ch
Projektgesellschaft	https://gtp.ch/

Ansprechpartner

GTP/TreeCycle of Life – Medienservice

Stefan Dömel M.A.

Telefon +491703849802

E-Mail presse@gtp.ch